



Geestland, dem 29. Mai 2019

Stadtbücherei Geestland in Bad Bederkesa mit steigenden Nutzerzahlen

Weg mit dem Alten, her mit dem Neuen! Die Stadtbücherei der Stadt Geestland in Bad Bederkesa hat sich Ende des letzten Jahres einer Frischzellenkur unterzogen. Büchereileiterin Astrid Hebel sortierte knapp 3.000 alte und veraltete Medien aus. Was sich nach einem Kahlschlag anhört, bedeutet das Gegenteil: Nach der Vorstellung ihrer Ideen wurden ihr 25.000 Euro zur Modernisierung der zwei Standorte in Bad Bederkesa und Langen zur Verfügung gestellt.

„Die Aktualisierung des Bestands und der Auswahl der ausleihbaren Medien hat sich wirklich gelohnt. Wir haben nachweislich gestiegene Ausleih- und Nutzerzahlen. Es ist schön, zu sehen, dass unsere Änderungen den Menschen gefallen“, freut sich Astrid Hebel über den Erfolg der Modernisierungsmaßnahmen.

Den Anteil für Bad Bederkesa steckte die Büchereileiterin unter anderem in neue Regale. Neben aktuellen Büchern stehen nun auch mehrere Dutzend Gesellschaftsspiele und zwei Tonieboxen – Lautsprecher, über die mittels passender Spielfiguren Hörspiele, Musik und Wissensinhalte abgespielt werden kann – mit über 40 Tonie-Figuren als Datenträger zur Ausleihe zur Verfügung. Ein Volltreffer, wie sich herausstellte.

„Die Tonieboxen sind seit ihrer Anschaffung ständig ausgeliehen und immer auch schon vorbestellt. Das gilt sowohl für die zwei Exemplare in Bad Bederkesa wie auch für die beiden in Langen“, berichtet Astrid Hebel.

Auch neu: In der Bücherei liegen nun sogenannte Wunschkarten aus, auf denen Nutzer mitteilen können, welche Bücher sie sich in ihrer Stadtbücherei zur Ausleihe wünschen. Ein Service, der rege genutzt wird.

Die Nutzung des Angebots ist für Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre kostenlos. Erwachsene zahlen 20 Euro pro Jahr. Wer sich nicht gleich festlegen möchte, der kann als Neunutzer auch Bücher für 1,50 Euro pro Stück ausleihen, ohne die Jahresgebühr zahlen zu müssen.

Foto:

Astrid Hebel hat sich nicht verzockt: Die neu angeschafften Spiele und Medien kommen sehr gut an.

Foto: Matthias Wittschieben, © Stadt Geestland

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis Zeitzeichen ausgezeichnet.



Lotti Karotti

6-99 HABA

Über 5 Mio

ALLY ALLY KEBAB

Puzzles

HABA

Obstgarten

RHINO HERD

Ratz Fa in Bewegung

KAYANAK

Classic Line
Mensch ärgere Dich nicht

Mit extra großen Spielfiguren aus Holz

Für 2 - 6 Spieler